

Heute nach langer Pause gemeldet: Neuer Corona-Fall im Landkreis Holzminden - ein Reiserückkehrer!

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 30. Juli 2020 um 09:52 Uhr

Mögliche Kontakte werden derzeit geprüft

Heute nach langer Pause soeben gemeldet: Neuer Corona-Fall im Landkreis Holzminden - ein Reiserückkehrer!

Donnerstag 30. Juli 2020 - Holzminden (wbn). Der Nachbarkreis galt gewissermaßen bereits als corona-freie Zone. Das ist jetzt vorerst vorbei.

Im Landkreis Holzminden gibt es nach knapp zwei Monaten wieder einen bestätigten Coronafall. Bei der betroffenen Person handelt es sich um einen Reiserückkehrer, der am Flughafen getestet wurde.

Fortsetzung von Seite 1 Das positive Ergebnis wurde dann an das zuständige Gesundheitsamt Holzminden weitergeleitet. Derzeit prüft das Amt, ob es zwischenzeitlich Kontakte gegeben hat, die weitere Quarantäneanordnungen erfordern.

Der neue Fall steht in keinerlei Zusammenhang mit der gestern angeordneten Quarantäne im Eschershäuser Zentrum für Migration. Dort hatte es einen Verdachtsfall gegeben, der sich jedoch bisher noch nicht bestätigt hat. Mit einem Ergebnis dazu ist erst im Verlauf des Nachmittags oder morgen früh zu rechnen. Das Gesundheitsamt wird dann über weitere Maßnahmen entscheiden.